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Beitrag von „Aless“ vom 18. September 2018, 11:15

Thomas
Nachdem ich die Bilder an einem, heuer sehr seltenen, bedeckten Tag gemacht habe, stimmt 
die Farbe meiner Meinung nach auch nicht so ganz. Insgesamt war die Blüte viel leuchtender 
und mir hat sie in natura sehr gut gefallen. Vielleicht gelingt nächstes Jahr noch ein besseres 
Bild.;)

@Sabine
Vielen Dank für die schönen Geschwisterbilder! OE.1, 4 und 6 gefallen mir besonders.  Hast 
du gut gemacht!:D
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